

## ○1年生 閑谷研修

6月2日、1年生が岡山県青少年研修センター閑谷学校にて、校外研修を行いました。当初は2日間の予定でしたが、宿泊をせず、日帰りでの実施となりました。「自然と



歴史にふれ 責任をもって 仲間と協力し学ぼう」のスローガンのもと、国宝閑谷学校では、論語の朗読を行い、また午後からは、班で協力しオリエンテーリングを行いました。この経験で学んだことが今後の中学校生活のプラスになるよう、それぞれが頑張してほしいと思っています。

## ○2年生 職場体験学習

6月1日～3日の3日間、学区内の様々な種類の事業所にお世話になり、2年生が職場体験学習を行いました。それぞれが今まで経験したことのない体験を行い、働くことの大変さ、大切さを学ぶことができたのではないかと思います。今回の体験を、自分なりにまとめ振り返ることで、自分の将来を考える一つの糧としてもらいたいです。



## ○音楽鑑賞会 マンドリンの音色に酔いしれました。

5月28日、津山マンドリンオーケストラの方々16名をお迎えし、音楽鑑賞会が行われました。2年生はコロナウイルス感染拡大防止に伴う学年閉鎖のため、1年生・3年生の参加となりましたが、指揮の安藤さんの軽快なおしゃべりと共に、4種類の楽器が奏でるアンコールを含め14曲に、参加したすべての人が酔いしれました。改めて津山マンドリンオーケストラの皆さん、ありがとうございました。また、準備等でお世話になったPTA文化体育部の役員の皆さん、ありがとうございました。



## ○「嘉代子桜」について

昨年度末に、校門そばの桜並木の一角に植樹した、長崎市に投下された原爆で亡くなった女学生をしのんで植えられた桜の苗木「嘉代子桜」。(山陽新聞に4月3日の記事にいただきました)先日、獣(たぶん鹿?)に新芽を食われていることが判明しました。その状況を見て、学校ボランティアの竹田さんが再度の被害を防ぐため、柵と網をかけてくださいました。ありがとうございました。枯らさず育て、平和への願いを受け継いでいけたらと思います。(見ると新芽が生えてきています)

